

Myriam Carcasses

Vice-Présidente Numérique

Professeur d'université en Génie civil, j'exerce mes activités d'enseignement au sein du département Génie civil et construction Durable (GCCD) de l'IUT A Toulouse III – Paul Sabatier. Les enseignements que j'assure s'inscrivent dans les domaines de la stabilité des constructions et plus particulièrement de la construction bois et de la construction métallique ainsi que dans celui du matériau béton. J'ai été chef du département GCCD de 2009 à 2013.

En recherche, je travaille au Laboratoire Matériaux et Durabilité des Constructions de l'UPS (L.M.D.C.). Les axes de recherche du L.M.D.C. concernent essentiellement les ouvrages en béton sous le double aspect de l'étude du vieillissement des ouvrages et du développement de nouveaux matériaux cimentaires. Les activités auxquelles je participe s'intéressent plus particulièrement à la durabilité des bétons.

Je suis directrice adjointe de l'IUT A en charge des ressources humaines depuis 2013.

